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令和７年第５回教育委員会会議録 

■会議名 令和７年第５回忠岡町教育委員会定例会 

■日 時 令和７年５月２８日（水）午前１０時から午前１０時２２分 

■場 所 忠岡町役場 ３階 研修室１ 

■出席者 教育委員会 

教育長      大塚  孝 

教育長職務代理者 新田 哲也 

委員       竹林 正訓 

委員       德田 久子 

     事務局 

教育部長         柏原 憲一 

教育部理事兼学校教育課長 石本 秀樹 

教育部教育課長      伊藤  真 

教育部学校教育課参事   黒木 謙太 

教育部教育課課長代理   石栗 健史 

■傍聴者数 １名 

■会議録署名委員 竹林委員 

■議事日程 

日程第１ 報告第１９号 行事等報告について 

日程第２ 報告第２０号 町立各学校行事について 

 

その他 
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■会議の内容 

大塚教育長 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から令和７年第５回忠岡町教育委員会定例会を開催致しま

す。 

 

（ 開会 午前１０時００分 ） 

 

本日は、出席委員定数に達しておりますので、委員会は成立してお

ります。 

次に議事に入ります前に、本日傍聴の申し出があります。 

傍聴を許可することとしてよろしいでしょうか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないので、傍聴される方の入室を許可することといたしま

す。 

 

     （ 傍聴者１名入室 ） 

 

本日の会議録署名委員を会議規則第１６条第３項の規定により、教

育長の指名として、ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないので、竹林委員にお願いいたします。 

 

次に、教育長の報告をさせて頂きます。 

委員の皆様、日頃より忠岡町の教育の充実発展、子どもたちの健全

育成のためにご尽力賜り感謝申し上げます。 

５月１８日の町長選挙の結果により、是枝新町長が就任されました。

教育長といたしましては、引き続き政治的中立性を確保しつつ、町

長と十分に意思疎通を図りながら、様々な教育課題に対応してまい

りたいと考えております。委員の皆様におかれましては、引き続き

よろしくお願い申し上げます。 

また、先日開催されました町村教育委員会連絡協議会定期総会・研

修会にご参加いただきありがとうございました。 

今回の研修は、熊取町教育委員である大阪体育大学の土屋教授が講
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石栗課長代理 

 

大塚教育長 

 

 

伊藤課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

師となり、「子どもたちの主体性を伸ばすグッドコーチング」という

テーマでした。 

講演の中で良いコーチというのは、子どもたちに指示ばかりするの

ではなく、問いかけることだということを学びました。私もついつ

い指示をしてしまうタイプですので、質問をするということはなか

なかできていないことに気づきました。 

やはり、いろいろな方の話を聞くことが大切だと思いました。 

今後も忌憚のないご意見をいただければと思います。 

それでは議事に入ります。 

議事日程を事務局より朗読願います。 

 

（ 議事日程朗読 ） 

 

日程第１・報告第１９号「行事等報告について」を議題とします。

事務局担当者より趣旨説明をして下さい。 

 

それでは、議案書の３ページをお願いいたします。 

令和７年４月分の社会教育行事等についてご報告いたします。 

４月６日（日）に、「おもちゃの病院」を児童館にて実施しました。 

４月１０日（木）には、保健センターでの乳幼児健診に来られた方

にブックスタート事業、ブックファーストとして、７名の方に絵本

の配布をいたしました。 

４月１１日（金）に、「こども会育成者協議会総会」を文化会館にて

実施しました。 

４月１６日（水）に、「子育て親サロン」を児童館にて開催しました。 

４月１７日（木）に、「子ども安全見守り隊委嘱式及び総会」を文化

会館にて実施しました。 

４月１８日（金）に、「少年団育成者連絡協議会総会」を文化会館に

て実施しました。 

４月２４日（木）に、「文化協会総会」を文化会館にて実施しました。 

４月２５日（金）に、「青少年指導員協議会総会」を文化会館にて実

施しました。 

次ページ以降の「事業報告」及び「各施設の利用状況」等につきま

しては、後ほど、ご高覧頂きますようよろしくお願いいたします。

報告は以上でございます。 
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大塚教育長 

 

德田委員 

 

 

 

伊藤課長 

 

德田委員 

 

伊藤課長 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

４月１７日のこども安全見守り隊委嘱式ということですが、こども

安全見守り隊は各小学校の登下校を見守っているということです

か。 

 

忠岡小学校、東忠岡小学校の双方で行っております。 

 

何人で見守ってるのでしょうか。 

 

登録は相当数おられるのですが、日によってまちまちですので、そ

の日に参加できる方が参加しております。毎日の数ではばらつきが

ありますが、一定の人数が来られているという報告は聞いておりま

す。 

 

他に何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第１・報告第１９号「行事等報告

について」を報告どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第２・報告第２０号「町立各学校行事について」を議題と

します。事務局担当者より趣旨説明をして下さい。 

      

小中学校の学校行事についてご説明させて頂きます。 

議案書の１７ページをご覧ください。 

忠岡小学校です。１日、２日が家庭訪問、１２日から１６日まで家

庭学習がんばり週間、１６日が忠岡中学校ブラバン演奏、２６日、

２７日オープンスクールとなっております。 

続きまして１８ページをお願いします。 

東忠岡小学校です。１日から７日まで家庭訪問となっております。 

続きまして１９ページをお願いします。 

忠岡中学校です。２日が授業参観、PTA総会、１５日、１６日が中間

テストとなっております。 

小中学校の学校行事のご報告は以上のとおりとなります。 
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大塚教育長 

 

新田教育長

職務代理 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

新田教育長

職務代理 

石本理事 

 

 

 

新田教育長

職務代理 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

德田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

「忠中だより」の中にある「スクリレ」についてご説明をお願いし

ます。 

 

昨年度より実施しております、お子さんが欠席や遅刻等される場合

は学校にご連絡頂いておりましたが、このアプリを利用することに

より学校に連絡できるというものです。昨年度、委員の方からもご

意見いただいて出来るだけたくさんの保護者の方に周知ということ

で「忠中だより」に記載するとともに、プリント等で配布するなど

周知しているということを聞いております。 

 

ほとんどの保護者は入っているのですか。 

 

小学校の方でも実施しておりますが、保護者の方への依頼ですので、

学校だよりでもこの様に記載がありますので、まだ全員ではないと

思います。 

 

これを児童生徒に配布しているタブレットで活用することはできな

いのでしょうか。 

 

一人 1 台タブレットについては、長期休業期間中は家庭の方に持ち

帰っておりますが、タブレットを更新しましたらできるだけ平日も

各家庭に持ち帰ってもらうことを考えておりますが、現時点では学

校で管理しておりますので、保護者がお持ちの携帯電話等で利用し

て頂くということになっております。 

 

補足すると、子どもと共有にすると子どもが勝手に欠席にする。同

じアプリですが、子どもが利用できる部分、保護者が利用できる部

分を IDとパスワードで保護者だけができる機能があります。この学

校だよりで気になるところが、登録案内書がクラス毎で違いますと

なっていますが、例えば学年が変わったりした場合、登録変更する

というこであれば手間がかかるのではないかと思います。クラス毎

で違うとはどういうことかなと思います。 
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石本理事 

 

 

 

 

 

竹林委員 

 

 

石本理事 

 

 

 

 

德田委員 

 

 

石本理事 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

 

伊藤課長 

 

 

すみませんが詳細の方は分かりませんが、出来るだけ保護者の方に

負担を掛けないようにとは考えておりますが、学年が変わった場合、

変更して頂くものがあるのかもしれませんが、またそのことについ

て確認させて頂いて保護者に負担が無いようにということを学校に

もお伝えさせて頂きます。 

 

学校がこの連絡を受け取った後のアフターフォローはどの様になっ

てますか。 

 

体調不良といった事由もありますが、休みがちのお子さんとかの場

合については、担任の方から連絡したり、学年主任とも協力した上

で、必要があれば家庭訪問等をして行くということを聞いておりま

す。 

 

中学校で教育実習が始まっているようですが、何人の方が来られて

いますか。 

 

時期がずれたりしておりますが、３名の方が来られると聞いており

ます。 

 

他に何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第２・報告第２０号「町立各学校

行事について」を報告どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

以上で、本日提出されました議案はすべて終了致しました。 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他１「忠岡町教育委員会後援名義の使用申請について」の報告

をお願いします。 

 

お手元に別で配布しております「忠岡町教育委員会後援名義使用等

申請書」をご覧ください。 

１枚目の団体名「大阪府鳳土木事務所」で、事業名「アユとあそぼ



7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

竹林委員 

 

石本理事 

 

竹林委員 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

う大津川」、２枚目の団体名「公益社団法人泉大津青年会議所」で、

事業名「アウトドア防災講座・リアル避難所体験プログラム」、３枚

目の団体名「MOA美術館 岸和田・忠岡児童作品展実行委員会」で、

事業名「第３６回 MOA美術館 岸和田・忠岡児童作品展」、４枚目の

団体名「いずみの農業協同組合」で、事業名「ＪＡいずみのファミ

リー野菜レシピコンクール」、最後に５枚目の団体名「いずみそれい

ゆライオンズクラブ」で、事業名「第１８回三市一町中学生のメッ

セージ～青少年は地球の宝～」につきまして後援名義の使用承認を

出しておりますので報告させて頂きます。 

 

ご質疑はございますか。 

ご質疑がないようですので、その他１についての報告は以上です。 

続きまして、その他２「５月１日時点の学級数、児童生徒数等につ

いて」の報告をお願いします。 

 

５月１日時点の学級数、児童生徒数等についてご報告でございます。 

本町立学校の今年度の学級数、児童生徒数等を記載した資料を本日、

配付させていただいております。 

資料につきましては、令和７年５月１日現在のものとなっておりま

す。 

 

ご質疑はございますか。 

 

小学校は３５人学級になってるのですか。 

 

小学校につきましては３５人学級となっております。 

 

町独自の定数講師はどのようになってますか。 

 

きめ細やかな講師配置事業につきましては、今年度は両小学校とも

該当学年がありませんでしたので、通常学級と支援学級の児童を足

して定数を超えるということですので、例えば東忠岡小学校の場合

であれば６９名ということで７１名に達していないので２クラスに

なっておりますが、きめ細やかな指導ということで、両小学校には

非常勤講師を 1名ずつ配置させて頂いております。 
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竹林委員 

 

石本理事 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

大塚教育長 

 

 

 

 

 

非常勤講師の勤務時間数はどのようになってますか。 

 

大体、週１５時間です。いわゆる専科、忠岡小学校では音楽。東忠

岡小学校では家庭科で非常勤講師を配置することで府費の教員が 1

名うきますので、その先生を学級編成に使ったり、きめ細やかな指

導に使うということでさせてもらっています。 

 

他に何かございませんでしょうか。 

ご質疑がないようですので、その他２についての報告は以上です。 

続きまして、その他３「令和８年度使用小中学校教科書展示会につ

いて」の報告をお願いします。 

 

次にお知らせです。 

本日、「令和８年度使用小中学校教科書展示会について」をお配りさ

せていただいております。忠岡町シビックセンター４階に泉北郡教

科書センターとして展示し、忠岡町図書館にもそれぞれの期間に展

示いたします。なお、今年度は、教科書採択の年ではございません

が、教科書展示会につきましては、毎年実施することになっており

ます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ご質疑はございますか。 

ご質疑がないようですので、その他３についての報告は以上です。 

これをもちまして、令和７年第５回忠岡町教育委員会定例会を閉会

いたします。 

 

傍聴者は、ご退室をお願いいたします。 

 

以下の内容を報告して終了。 

 

１．令和７年第６回教育委員会定例会議の日程について 

 

 


